
議会報告会報告書 

                                 平成２５年８月６日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             Ｃ班 

                              代表 衛藤弘光 

 

平成２５年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年７月３０日（火） １９：００～２０：００ 

 

２ 開催場所  

        高泊公民館      

  

３ 参加人数（市民） 

          ６      人 

 

４ 担当班議員名 

      （ 衛藤弘光 ）（ 岩本信子 ）（ 大空軍治 ）（ 河﨑平男 ） 

（ 髙松秀樹 ）（ 三浦英統 ）（ 矢田松夫 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

（３） 質疑応答 

 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① ワークショップで市民合意を得る考えは間違っている。ワークショップは拝聴

で理解されていると思う。議会は基本構想が示されたときから対応していくべ

き。ワークショップのメンバーからは、責任が取れないという意見もあり、市

民合意の手法を議会はどのように考えているのか。 

［回 答］ 

      ワークショップの手法が協働型となっているのかチェックする。 

     

② 厚狭地区複合施設整備事業の財源について「中山間地域づくり」を執行部は県

の地域交流事業で見つけてきた補助金であり、この支給要件には緊急性があっ

たのではないか。機関利益を失うことがある認識はあったのか。 

［回 答］ 

  補助金が来年度も使えるかの質問では、県と協議すると答弁があったが、後に

難しいといってきた。 

 

③ 傷んでいる市道の点検をしてほしい。 

［回 答］ 

  行政も限りがある。市民よりの通報をお願いする。 

 

④ 江汐公園でウオーキングをしている人が多い。除草剤は使用しないでほしい。 

 

⑤ 議会改革は評価している。委員長報告については、委員会での共通認識を図る

ために、委員会で点検する必要があるのではないか。（要望） 

 

 


